
                                                            

 
          FDP-Ratsgruppe 
Herrn          Dönhoffstr. 99 
Oberbürgermeister        51373 Leverkusen 
Reinhard Buchhorn 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen 
 
         Leverkusen,  23.02.15 
 
Ergänzungsantrag zum Antrag Nr. 2015/0408 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag als Ergänzung zu Antrag Nr. 2015/0408 auf die Tagesordnung 
der Ratssitzung am 23.03.15: 
 

1. Die Stadt Leverkusen beantragt beim Nahverkehr Rheinland (VRS) eine Taktverdichtung 

auf der S-Bahnlinie S 6 in Richtung Köln. 

Die Stadt Leverkusen setzt sich mit der Stadt Langenfeld zusammen, die für diese Linie 
ebenfalls eine Taktverdichtung  wünscht,  um eventuell gemeinsame Aktionen 
diesbezüglich durchzuführen. 
 

2. Die Stadt Leverkusen beantragt beim Nahverkehr Rheinland, dass langfristig eine 

Reaktivierung der Güterzugstrecke 2324 von Opladen Richtung Düsseldorf möglich 

werden kann. Entsprechende Maßnahmen werden auch in einen zukünftigen 

Regionalplan festgeschrieben. 

3.  

Begründung: 
1. Der von Opladen Plus eingereichte Antrag zeigt auf, dass im Sinne dieser 

Stadtteilfraktion ausschließlich die Strecke Opladen-Köln in den Blick genommen wird. 

Dabei wird außer Acht gelassen, dass es noch eine weitere Eisenbahnstrecke auf 

Leverkusener Stadtgebiet gibt, die von vielen Pendlern in Richtung Köln benutzt wird. 

Dies betrifft  vor allem die Haltepunkte Rheindorf, Küppersteg und Leverkusen-Mitte der 

S-Bahn-Linie 6. 

Die Stadt Langenfeld  hat sich schon für eine Taktverdichtung der S6  ausgesprochen. 
Dies deckt sich mit den Interessen vieler Leverkusener Bürger. 
 

2. In der Stadt Langenfeld wird zurzeit der Entwurf eines neuen Regionalplans im 

Regierungsbezirk Düsseldorf diskutiert. Dabei geht es auch um eine mögliche 

Reaktivierung der Güterzugstrecke 2324, die z.B. von Opladen über Hilden nach 

Düsseldorf führt. Die Stadt Leverkusen sollte beim Nahverkehr Rheinland darauf 

hinwirken, dass die Möglichkeit einer mittel- bis langfristigen Reaktivierung der 

Güterzugstrecke für den Personenverkehr möglich wird. Dies entspricht dem Wunsch 

vieler Opladener nach einer direkten Verbindung Richtung Düsseldorf. 

 
gez. Friedrich Busch, Ratsherr 
 
 
 



 
 
 
 
 

 
 

 
 


